

Jedi corellien: Les vampires d'Anzat

cette histoire se déroule peu avant le tome 3 *Jedi corellien: Projet Léviathan*

Bordure Médiante, Anzat

Lorsque leur navette affrétée par l'Alliance Galactique pénétra dans la stratosphère pour amorcer l'approche finale, la chevalier Jedi bothane Kensha qui était aux commandes, surprit son condisciple en train de se pencher en avant pour examiner l'horizon.

Elle était en effet accompagnée d'un padawan sur le point de passer ses épreuves de chevalier, un kiffar du nom d'Aplocas Vos. Le jeune Proche Humain tendit l'index en direction d'aurores boréales qui flottaient et dansaient dans les cieux.

-Maître Kensha, vous avez vu ces lumières? Elles sont magnifiques.

Avant de lui répondre, elle vérifia sur les consoles d'astro navigation combien de temps les séparaient du statioport principal. Ils traversaient une vallée camouflée par la brume mais les cols qui l'enserraient et émergeaient, laissaient deviner son relief.

Elle étendit ses perceptions et des murmures traversèrent son esprit. De vagues échos de subconscients, vestiges antiques des croyances locales. Elle sut en croisant le regard du kiffar qu'il les entendait aussi.

-On les appelle les Voix du Silence, expliqua-t-elle. Mais nous ne sommes pas ici pour étudier ce genre de phénomène, apprenti.

-Oui, maître.

Elle lui accorda un sourire qui pouvait paraître intimidant tandis qu'elle contacta le contrôle du statioport pour les avertir de leur arrivée.

-Mon véritable titre est Jedi Kensha. Je ne suis pas un maître du Haut Conseil.

-Hum, toussa-t-il gêné. Désolé, Jedi Kensha.

-Pas de quoi.

Les lumières pâles envoyées par les nanoprojecteurs crasseux des quais apparurent droit devant eux puis la bothane entama les procédures standart d'atterrissage. La navette se stabilisa au-dessus de l'un des quais que leur avait désigné le contrôle, avant qu'elle ne se posa.

Moins d'une minute plus tard, les deux Jedi dévalèrent la rampe d'accès et prirent le temps de scruter les alentours. Ils remarquèrent que la plupart des silhouettes furtives de contrebandiers convergeaient vers un pub nommé la Cantina des Asticots. Leur pas était hatif, comme s'ils étaient poursuivis.

-Cet endroit est lugubre, *maître*.

Kensha ne se formalisa pas cette fois sur le mot *maître* car elle percevait clairement l'anxiété d'Aplocas Vos qui avait resserré sa bure Jedi contre son corps. Tout comme elle percevait que la planète même était soumise sous une chape de plomb, emplie de secret et d'hostilité.

-Hors du statioport, c'est bien pire, apprenti Vos.

-Je ne perçois pas la présence d'Anzati.

-Ils préfèrent habiter dans les endroits non civilisés, les statioports sont gérés par une organisation indépendante non Anzati qui leur verse un impôt régulier en échange de la tranquillité.

-J'ai entendu dire qu'il était dangereux pour les non Anzati de sortir du statioport.

-Oui, mais il nous est indispensable d'enquêter sur ce cadavre que nous avons trouvé sur Molavar.

Le kiffar émit une grimace sombre lorsqu'il repensa au corps de ce pair Jedi qu'ils avaient découvert dans cette vallée inhabitée de la planète Molavar sur la Bordure Extérieure. Il n'oublierait pas de sitôt l'expression de souffrance infinie qui avait tordu son visage. Encore moins ce qu'il avait vu grâce à ses pouvoirs psychométriques.

Son appartenance au clan Vos lui avait permis d'hériter de ce don rare qui lui permettait de lire les objets. Il avait révécu dans son esprit le combat qu'avait mené le Jedi contre ses assaillants, qui lui avaient tendu une embuscade.

Il en avait abattu deux avant que le troisième ne le blessa grièvement d'un coup de vibrodague au

thorax. Il revit clairement le troisième ennemi se pencher au-dessus du Jedi, approcher son visage du sien, deux appendices étranges surgissant de part et d'autre de son nez anormalement épais et.. Il se souvint alors d'avoir rompu cette transe, le souffle court avant de finalement comprendre que le malheureux vaincu s'était fait aspirer son essence cérébrale.

Une fin qu'il ne souhaitait à personne, même pas à son pire ennemi.

-Quelle est la suite du programme?

La bothane fixa distraitement les reflets vacillants des nanoprojecteurs qui éclairaient l'entrée de la cantina.

-Nous devons rencontrer quelqu'un avec qui l'Ordre Jedi avait noué des liens dans les dernières années de l'Ancienne République, répondit-elle, pour obtenir des réponses.

-Un ami?

-Quelqu'un d'important, mais en aucun cas un ami. Il nous faudra faire preuve de vigilance, le prévint-elle.

-Je suis désolé, je ne peux pas vous emmener plus loin.

Le chauffeur humain du landspeeder qui les conduisait vers leur destination, se tourna vers ses deux passagers arrière d'un air contrit. Les Jedi lisaient dans ses yeux, l'angoisse qui le tenaillait. Kensha inclina le menton en signe d'approbation.

-Au-delà, c'est trop dangereux, insista le guide. J'ai déjà pris de beaucoup trop de risques en dépassant le périmètre de sécurité. La plupart de ceux qui s'aventurent hors du statioport..

-..ne reviennent jamais, acheva la bothane. Vous nous l'avez déjà dit, mais soyez sans crainte. Nous sommes conscients des risques.

Elle lui tendit une poignée de crédits avant qu'ils ne descendirent du véhicule, foulant le sentier étroit et boueux qui grimpait dans la vallée, engloutie sous l'océan de brume cotonneux qui réduisait leur visibilité à une vingtaine de mètres tout au plus.

L'humidité ambiante imprégnait leurs narines alors que le landspeeder redémarrâ en faisant demi-tour. Le rugissement s'éloigna rapidement, étouffé par l'épais brouillard avant que le padawan et la chevalier n'entamèrent la dernière partie de leur périple.

Ils étendirent leur conscience pour détecter la moindre menace qui serait proche d'eux, tel des senseurs longue portée. En chemin, Kensha entendit le Proche Humain lui confier à mi voix.

-J'ai l'impression que nous sommes épiés.

Elle ralentit à sa hauteur et se plongea plus profondément dans les courants de la Force. Autour d'eux, des échos proches résonnaient. Elle ne perçut pas de picotement familier du danger électriser sa nuque, bien qu'elle s'assura que son sabre laser demeurait à portée de main.

-Plus vite nous trouverons des réponses, plus vite nous partirons.

Il ne la contredit pas et hatèrent le pas, sentant qu'une menace insidieuse pesait sur eux. La fin de leur ascension leur parut interminable.

Ils prirent finalement pied sur un plateau aux herbes ramollies par de récentes averses et un léger vent engourdit leurs membres, les forçant à resserrer leur capuchon sur la tête. L'émergence d'une présence toute proche frappa subitement leurs perceptions.

Le brouillard se dissipa en partie, balayé par un souffle de brise et dévoila la silhouette d'un humanoïde bien proportionné, hissé sur un promontoire dominant une mer de nuages couleur marécage.

Les visiteurs s'arrêtèrent à une distance raisonnable et l'inconnu se tourna vers eux. Comme ils s'en doutaient, ils avaient affaire à un Anzati. Une espèce qui se caractérisait par des traits grossiers, un teint maladif et un nez anormalement épais, près duquel se camouflaient deux appendices, des suçoirs leur permettant d'aspirer l'énergie cérébrale de leur victime et contribuant de fait à leur sinistre réputation à travers toute la galaxie.

Celui qui leur faisait face paraissait d'un âge très avancé, ses cheveux longs et sa barbe pointue affichant une couleur blanche lin. Ses yeux d'une lueur rouge inquisitrice et adaptés à une exposition permanente à l'ombre semblaient vouloir fouiller les tréfonds de leur âme. Ce qui le rendait bien plus intimidant encore.

En outre, il esquissa un discret rictus plus inquiétant que rassurant lorsqu'il comprit la nature exacte des nouveaux venus encapuchonnés.

-Il y a longtemps que je n'avais plus reçu la visite des Jedi, commença-t-il d'une voix gutturale. Heureux de constater que votre Ordre a survécu à l'ordre 66 et au Massacre d'Ossus.

La bothane s'inclina respectueusement pour le saluer, imitée par le kiffar. Il rendit leur révérence élégamment.

-Nous sommes honorés de vous rencontrer, Akku Seii. Je suis Kensha et voici mon apprenti Aplocas Vos. Vous avez formé jadis l'un des nôtres à vos arts, c'est pourquoi vous étiez la personne appropriée pour répondre à nos interrogations.

-Ah, je me souviens en effet de maître Tholme, l'un de mes meilleurs élèves. Mort de vieillesse humaine.

Ils devinèrent la condescendance dans son ton. La modestie ne l'étouffait pas. La bothane jugeait préférable de ne pas le brusquer, car ils n'étaient pas en terrain ami.

-Je vais patrouiller dans les environs, se proposa alors Aplocas Vos.

-Reste à portée de voix, padawan, lui conseilla-t-elle seulement.

Le kiffar s'éclipsa rapidement, pas mécontent de laisser la chevalier Jedi questionner l'autochtone. Une sacrée corvée d'après l'impression que ce dernier lui avait laissée.

Le vent était tombé et le brouillard s'était épaissi lui masquant totalement les silhouettes de Kensha et de l'Anzati. Il respira plus facilement, n'ayant pas supporté la façon dont leur contact l'avait dévisagé. Comme s'il n'était que de la chair fraîche. Il ne put s'empêcher de frissonner lorsqu'il se rappela l'état du corps de leur condisciple trouvé sur Molavar.

La voix rauque de Kensha lui parvenant par intermittence, il se concentra sur son environnement. La nervosité le gagna lorsqu'il étendit sa conscience. Des dizaines d'échos à la signature brouillée. Les Anzati n'étaient pas connus pour appartenir à des espèces sensibles à la Force mais leur principal talent était leur furtivité.

Ils monopolisaient les contrats d'assassinats que leur octroyaient les gangs et des personnalités haut placées. Même les Sith les avaient utilisés pendant la Guerre des Clones lors de la bataille de Saleucami.

Son pied buta contre un obstacle imprévu qui manqua de lui faire perdre l'équilibre. Il maugréa entre ses dents:

-Nom d'un banth..

Il se figea lorsqu'il baissa les yeux. Il venait de heurter la botte d'un individu inerte, étendu face contre terre. Sa présence dans la Force ne lui renvoyait qu'un écho froid et inerte. Alarmé, il se pencha pour l'agripper et le retourner sur le dos.

Il s'agissait apparemment d'un contrebandier humain dans la force de l'âge, dont l'état de décomposition indiquait une mort récente remontant à au moins deux ou trois jours. Ses yeux sans vie, les pupilles dilatées, fixaient le ciel sombre et glauque. Du sang avait coulé de son nez puis séché sur ses joues en de longues langues sombres. Le kiffar choqué eut le premier réflexe de courir à toutes jambes vers son maître, pour la prévenir de sa découverte. Puis il recouvrit son sang froid en se rappelant des avertissements de leur guide du statioport.

Ce devait être un de ces imprudents qui avaient payé de leur vie leur audace inconsciente d'avoir pénétré un territoire interdit. Pas de quoi fouetter un nexu.

Il remarqua le blaster accroché dans son holster, qui avait commencé à rouiller. Le cran de sûreté était resté en place, l'attaque avait été trop soudaine pour qu'il ait eu le temps de s'en servir. Il était censé garder les environs mais ne put s'empêcher de succomber à la curiosité.

Il attrapa la crosse de l'arme de poing et des flash d'images confuses affluèrent en cascade dans son esprit. Il fit appel à la sérénité du Coté Lumineux de la Force pour y remettre de l'ordre.

Le Grand Maître Anzati accueillit le contrebandier avec un sourire mince, tout en s'inclinant devant lui. L'humain lui accorda une révérence semblable avant d'entrer dans le vif du sujet.

-Maître Akku Seii, je suis porteur d'un message de la part du Seigneur Sarbanon.

-Bienvenue sur Anzat, agent Mar Iblivion. Je suis impressionné de constater que vous ayez pu

arriver indemne jusqu'à moi. C'est un exploit exceptionnel, je suis ouvert à la perspective d'une collaboration fructueuse entre nous et le Sith Unique.

L'agent sith exhiba un disque holographique et l'alluma. La minuscule silhouette tridimensionnelle de Dark Sarbanon flotta entre eux deux.

-Salutations, maître Akku Seii, je suis Dark Sarbanon, chef du Sith Unique. Nous souhaitons créer un partenariat mutuellement bénéfique. Plus précisément, que vous convainquiez plusieurs des Grands Maîtres de former nos adeptes à vos techniques d'assassinats et d'infiltration. En échange, nous vous fournirons de la marchandise fraîche pour combler vos besoins naturels, pour emplir votre Mer de la Mémoire.

L'anzati conservait une impassibilité de marbre.

*-Si vous acceptez mon offre, tapez le mot de passe **Sithari**. Un second message vous apparaîtra alors.*

L'hologramme disparut dans un flash et Akku Seii garda une pose immobile pendant quelques secondes tandis que l'envoyé de Dark Sarbanon guettait sa réaction. Finalement, l'autochtone tendit la main et l'agent du Sith Unique lui offrit le disque holographique. Il composa le mot de passe et un second holoïd préenregistré apparut.

-Comme gage de notre association, je vous demande de faire disparaître l'agent que je vous ai envoyé. Afin que nul ne connaisse la teneur de notre contrat.

La silhouette de Dark Sarbanon clignota de nouveau avant de s'évanouir.

Cette fois Mar Iblivion s'agita vivement, posant sans hésiter la main sur la crosse de son blaster. Et tourna la tête en tout sens, se rendant compte que deux autres Anzati trapus venaient de surgir de nulle part dans son dos.

-Hum, balbutia-t-il, il doit s'agir d'une erreur, n'es-ce pas?

-Non, je ne crois pas.

Le vieux non humain affichait un sourire carnassier, la lueur de la faim étincelant dans ses yeux rouges.

-Votre Maître est au contraire quelqu'un de très avisé. Dommage, je commençais à vous apprécier mais nous ne pouvons laisser de témoins indésirables.

-Vous croyez que je vais vous laisser me siphonner le cerveau?

Il s'apprêtait à dégager son blaster du holster mais les deux non humains anticipèrent ses intentions. Ils se jetèrent pour lui agripper les bras et les lui tordre dans le dos. Il se débattit rageusement mais c'était perdu d'avance devant leur force surhumaine.

Puis il se figea de terreur lorsqu'il vit deux appendices s'agiter sous le nez épais d'Akku Seii qui se rapprochait de lui jusqu'à ce qu'il huma son haleine.

-Je sens que votre esprit est d'une très grande richesse et je vais y goûter. Votre soupe aura l'honneur de rejoindre la Mer de la Mémoire pour toujours.

Il attrapa ses cheveux et lui tira la tête en arrière. Les appendices nasaux s'infiltrèrent dans les narines jusqu'au cerveau de la victime, aspirant et dissolvant son contenu miette par miette. Les yeux de l'humain se révoltèrent, arborant une teinte de plus en plus sinistre..

Aplocas Vos aspira les molécules d'oxygène en titubant sur ses appuis. Il ignorait ce qui l'horrifiait le plus entre la mise à mort même de l'agent ou le fait qu'il ait été délibérément livré en pâture aux Anzati par son propre maître, une preuve que les Sith ne s'embarrassaient pas de scrupules. Othar Sisco avait sans doute dû le découvrir et cela lui avait coûté la vie.

Il se força à reprendre son calme, analysant rapidement les informations qu'il avait acquises grâce à ses pouvoirs psychométriques.

Tout à coup, le picotement familier du danger électrisa ses entrailles. Il saisit son sabre laser et bondit à travers le brouillard pour retrouver la chevalier Jedi.

Peu après le départ de son apprenti, Kensha s'avança prudemment vers le Maître d'arts Anzati qui continuait de la toiser avec froideur.

-Il y a trois jours, commença-t-elle, nous avons découvert le corps de l'un des nôtres sur Molavar dans la Bordure Extérieure. Vraisemblablement tué par un des vôtres.

-Vraisemblablement, répéta-t-il en épelant. Avez-vous des preuves de ce que vous avancez?

-Je me fie à mon instinct.

-C'est donc vrai que les Jedi se croient au-dessus des lois de l'Alliance Galactique, déclara-t-il avec ironie.

-Oui, quand on s'attaque à l'un d'entre nous, répliqua-t-elle sèchement.

Elle tenta de sonder son esprit pour démasquer ses véritables intentions mais cela revenait à lire des feuilles de flimsi vierges.

-J'ignorais que les Jedi cherchaient la vengeance.

-Il s'agit de justice, corrigea-t-elle. J'ai la certitude que l'assassin se cache ici quelque part sur Anzat. Et si vous voulez que les relations de neutralité perdurent entre les Jedi et les Anzati, je vous conseille d'être coopératif.

Le maître d'armes la jaugea, les mains croisées dans le dos, le visage impavide.

-Y avait-il un contrat sur Othar Sisco? Demanda Kensha.

-Comme vous devez le savoir, le code d'honneur Anzati m'interdit de parler d'un contrat. Conformément à nos traditions.

-Donc il s'agissait bien d'un contrat, insista-t-elle.

Devant ses efforts, Akku Seii lâcha un maigre rictus.

-Je ne peux même pas vous le confirmer, j'en suis navré.

-Je ne partirais pas d'ici avant d'avoir obtenu cette réponse.

Cette fois, son interlocuteur fut secoué par un léger rire étouffé.

-Je loue votre tenacité, Jedi Kensha. Mais vous devez comprendre que vous ne pouvez m'imposer votre volonté autant que les Anzati ne peuvent imposer la leur aux Jedi. Vous voilà dans une impasse, je le crains.

La bothane comprit qu'aucune menace ne le forcerait à avouer quoique ce soit.

-Donc je ne pose pas les bonnes questions.

-Ce doit être ça, lâcha-t-il d'un ton laconique.

-Avez reçu des visites inhabituelles ces derniers temps?

Une fois de plus, l'Anzati ne trahit pas la moindre émotion visible. La Jedi vit cependant dans son regard plus pénétrant que la question éveillait son intérêt.

-Quel rapport avec le meurtre du Jedi? S'enquit-il.

-Probablement aucun.

Les paupières d'Accu Seii se plissèrent sous le coup de sa défiance naturelle. La bothane réintéra sa question.

-Parmi ceux qui osent s'aventurer hors des statiports, certains le font pour de bonnes raisons, finit-il par admettre.

-Qui a posé un contrat sur Othar Sisco?

Il garda le silence, ce qui alimenta l'impatience de Kensha. Surtout lorsqu'elle perçut l'angoisse soudaine et inexplicable du jeune kiffar dans la Force.

-Je ne peux aller à l'encontre de nos traditions.

-Quel genre de visites avez-vous reçu?

-Inattendues comme la vôtre, Jedi Kensha.

Elle usa de ses perceptions pour déceler la vérité à travers les propos opaques de l'autochtone qui ne semblait que peu disposé à l'aider. Qui pouvait être assez intéressé par les talents des Anzati sans se mettre soi-même en péril?

Louer leurs services se révélait être assez onéreux et seules de puissantes organisations pouvaient se les offrir. Des organisations assez puissantes et clandestines pour nuire à l'Alliance Galactique. Elle réprima un juron lorsqu'un frisson désagréable parcourut sa colonne vertébrale.

-C'est-à-dire?

-Je regrette de ne pas pouvoir plus vous aider, Jedi Kensha.

Elle pivota d'un quart de tour lorsqu'elle perçut la présence de son padawan se rapprocher rapidement. Le Proche Humain surgit de la brume, essoufflé et affichant une expression paniquée. Elle saisit discrètement son sabre laser lorsqu'elle remarqua que la crosse de son arme brillait dans

son poing.

Son teint mat blemissait.

-Tout va bien, padawan?

-Ils se sont alliés aux Sith, maître! S'écria-t-il.

Les deux utilisateurs de la Force détectèrent ces présences qui pesaient comme une vague menace depuis leur arrivée, émettre une signature de plus en plus alarmante. Le brouillard s'estompa de nouveau et des dizaines d'Anzati les avaient encerclés à leur insu. Des paires d'yeux hostiles les fixaient, leur faim se répercutant dans les flux de la Force.

-Quel dommage que vous sachiez la vérité, j'étais disposé à vous laisser repartir vivants, s'excusa Akku Seii. Si j'ai fait tuer Othar Sisco, c'est parce que sa curiosité était aussi trop insistante. Vous venez de commettre la même erreur.

Des vibro dague et autres armes blanches apparurent dans les mains de leurs ennemis. Aplocas Vos surprit par exemple des Shaken, des étoiles d'acier mortelles que plusieurs d'entre eux s'apprêtaient à leur lancer.

-Tuez-nous et d'autres Jedi viendront, avertit la bothane.

-Avec la guerre qui menace entre Corellia et l'Alliance Galactique, cela m'étonnerait fort. Je crains que votre gouvernement n'ait d'autres priorités. Il est temps que votre soupe rejoigne la Mer de la Mémoire.

Les Jedi allumèrent leur arme et un crépitement familier résonna comme un carillon rassurant à leurs oreilles. Le halo vert refléta les tatouages soleil caractéristiques du clan Vos sur la figure du padawan kiffar tandis que le halo bleu azur éclaira la farouche détermination de Kensha qui perçait à travers ses traits félins.

Ils eurent le réflexe salvateur de se mettre dos à dos, pour couvrir tous les angles d'attaque. Immédiatement, sur un geste d'Akku Seii, les Anzati projetèrent leurs Shakens. Les premières étoiles mortelles de duracier furent interceptées sans mal par les lames énergétiques de la bothane et de son apprenti. Puis celui-ci poussa un hennissement involontaire lorsque deux autres lui mordirent légèrement le bras gauche.

Un autre Shaken s'était fiché dans l'épaule de Kensha qui serra les dents. Elle abattit sans paraître gênée par sa blessure son sabre laser sur deux Anzati qui s'étaient approchés pour lui porter des coups fatals de vibrolame. D'une traction du bras, elle arracha le Shaken de son épaule et la renvoya vers la gorge d'un troisième assaillant qui s'écroula d'une pièce.

Aplocas Vos en élimina deux grâce à des frappes successives portées au torse et éleva la paume pour rejeter quatre Anzati sur leurs autres camarades à l'aide d'une poussée de Force.

Akku Seii restait à l'écart de la mêlée, se contentant de donner des instructions à ses étudiants, qui apprenaient ses arts.

Kensha se douta qu'il leur fallait se dégager de ce traquenard.

-Tiens-toi prêt à me suivre, padawan, lança-t-elle par dessus son épaule.

-D'accord.

Elle chargea subitement, prenant de dépourvu un Anzati dont elle défonça la mâchoire d'un coup de poing de sa main cybernétique. Le craquement d'os brisé lui procura un certain plaisir, tandis qu'elle faucha avec de grands moulinets d'autres autochtones qui lui barraient le chemin.

Profitant d'un répit, elle s'horrifia de constater que le jeune kiffar ne lui avait pas emboîtée le pas. Et qu'il était totalement encerclé, toute retraite lui étant coupée. Il ne tarderait pas à succomber si elle ne revenait pas le secourir.

Alors qu'elle se précipitait pour lui apporter son soutien, il se plia en deux lorsqu'une Anzati lui poignarda l'abdomen. Immédiatement, profitant de sa confusion, d'autres assaillants lui empoignèrent les bras, le désarmant et lui tirèrent la tête en arrière. Elle savait quel sort lui était réservé.

-Aplocas! Appela-t-elle.

Trois Anzati s'interposèrent pour lui barrer le chemin alors que la femme autochtone qui avait blessé son apprenti, avait introduit ses appendices nasaux dans les narines du jeune Proche Humain maintenu immobilisé. Elle perçut son effroi et son impuissance lorsque l'Anzati commença à aspirer

son essence cérébrale.

Elle entendit son hurlement dans la Force.

D'autres ennemis remplaçèrent les trois Anzati qu'elle tronçonna en quelques coups de sabre laser, certainement pour l'empêcher d'atteindre le jeune Jedi. La présence de ce dernier s'effiloça rapidement dans la Force, jusqu'à s'y noyer.

Elle invoqua une Vague de Force sous le coup de la colère et de la rage. S'approchant inconsciemment de l'abîme du Coté Obscur, lorsqu'elle aperçut la femme Anzati dépouiller le cadavre du jeune kiffar de son sabre laser.

Celle-ci l'activa et bondit sur la bothane pour l'empaler alors que ses autres camarades gisaient à terre, sonnés. La lame bleue azur de Kensha la traversa de part et d'autre, la précipitant dans la mort sur le coup et la Jedi récupéra l'arme de son padawan.

-Ceci ne vous appartient pas, lança-t-elle au cadavre frais à ses pieds.

Elle jeta un coup d'oeil à Akku Seii qui n'avait pas esquissé le moindre mouvement. Il se contentait d'observer le combat avec un détachement presque ennuyé.

-Achevez-la, ordonna-t-il sèchement.

Ils se jetèrent de plus belle à l'assaut, espérant la faire rapidement tomber. Mais on n'éliminait pas aussi facilement une Jedi surtout lorsque cette dernière n'avait plus rien à perdre. Avec les deux sabres laser qu'elle brandissait, elle se fonda dans le style offensif du Jar'Kai.

En quelques instants, elle mit au tapis une vingtaine d'Anzati, aussitôt remplacés par d'autres plus nombreux. Certains lancèrent des Shaken, qui la poussèrent à se frayer un nouveau chemin en usant de ses armes comme des faux dévastatrices.

Elle comprit trop tard qu'elle avait foncé dans la mauvaise direction. Elle freina juste à temps pour ne pas se fracasser tête la première au fond d'un ravin profond caché par les nuages bas. Au moment où elle pivota pour faire volte face, deux étoiles de duracier se plantèrent dans sa cuisse gauche.

Les Anzati se déployèrent sur trois lignes, lui bloquant toute issue. Elle retira les Shaken à la Force et les leur renvoya. Elle entendit des grognements d'agonie de deux ennemis qui expirèrent en silence. Akku Seii rejoignit ses subalternes et déclara à la bothane acculée.

-Nous aurions volontiers goûté votre soupe, Jedi Kensha. Mais même blessée, vous êtes valeureuse. Baissez vos armes, et nous accorderons une mort digne.

-Je n'ai que faire de votre miséricorde, Anzati.

Il inclina la tête pour afficher sa compassion et le dernier acte fut entamé quand ses congénères voulurent en finir. Elle les tint en respect avec de grands mouvements latéraux, les lames énergétiques formant un bouclier impénétrable en s'écriant d'une voix portée par la Force:

-Je vous détruirai tous!

Les Anzati reculèrent pendant quelques secondes sans exception lorsqu'ils surprirent la braise de la haine étinceler dans ses iris. Une énergie sombre semblait irradier de tout son être, comme le ferait une étoile aspirée par un trou noir.

Leur hésitation ne dura pas et ils submergèrent la Jedi sous une avalanche d'attaques. Elle leur fit payer un lourd tribut jusqu'à ce qu'elle perdit le sabre laser de son padawan lors d'un échange violent de coups avec une Anzati qui parvint à l'entailler profondément à l'avant bras.

Elle la repoussa en lui projetant sa jambe cybernétique dans l'abdomen qu'une vibro dague s'enfonça dans sa jambe. Elle se fendit sur le coté pour décapiter l'Anzati qui en était le propriétaire puis invoqua la Force pour souffler les autres en arrière.

Elle tituba sur ses appuis car à cause de ses nombreuses entailles, son corps accusait le coup. Elle ne pouvait pas espérer les tuer tous et elle le comprit aisément avec leur sourire large.

Elle tenta de se redresser et dans ses yeux se lisait le défi, non plus la volonté de vengeance.

-Mon esprit n'appartient qu'à moi seule!

À leur grande surprise, elle se laissa tomber en arrière dans le vide. Les plus rapides fonçèrent en avant pour la voir disparaître à travers les couches nuageuses sombres.

Ils attendirent pendant une minute avant que l'un des rescapés ne se tourna vers Akku Seii qui plongeait son regard là où la bothane avait disparu.

-Maître, il est impossible qu'elle ait pu réchapper d'une chute aussi immense.
-C'est une Jedi, lui rappela-t-il. Formez des patrouilles en bas, trouvez-la et tuez-la.
-À vos ordres.

Kensha parvint à se hisser avec la force de ses bras sur la rive opposée qui bordait les marécages en contrebas des montagnes. Elle s'assit en tailleur avoir enlevé sa bure trempée et tachée de boue et de sang. Elle s'immergea dans une transe curative, une technique que lui avait enseignée son ancien Maître Shado Vao.

S'efforçant de vider son esprit de toute émotion, elle invoqua le Coté Lumineux qui revigora ses cellules et chassa l'épuisement qui engourdissait ses membres et sa lucidité. Elle percevait la présence des Anzati, une faim qui ne demandait qu'à être rassasiée. Ils étaient proches et devaient sentir aussi sa présence, ou plus exactement ce qu'ils appelaient sa soupe.

Elle ne pouvait pas s'attarder ici plus de temps que nécessaire, ils allaient la traquer comme une proie. Elle s'accorda néanmoins quelques instants pour réfléchir à ce qui lui était arrivée.

Elle avait manqué de basculer du Coté Obscur et cela provenait de cette rancune à l'encontre de Liars Tissan depuis le fiasco de Vanquo qu'elle n'avait toujours pas digéré. Elle avait manqué de devenir quelqu'un de semblable à ce corellien instable, voire pire.

Elle vérifia que son sabre laser pendait à sa hanche et se leva avec précaution. Elle s'enfonça dans le brouillard, se promettant de tirer les leçons de ses erreurs.

Elle se jura de survivre et de retrouver la voie des Jedi de laquelle elle s'était écartée.

FIN